

Pierre Jaïs

Pierre Jaïs est professeur à l'Hôpital cardiologique de Pessac où il collabore avec le Professeur Michel Haissaguerre dans le département de Rhythmologie et de Stimulation Cardiaque. Il codirige l'IHU LIRYC et l'EQUIPEX MUSIC qui visent tous les deux à améliorer les connaissances et traitements des dysfonctions électriques du cœur, avec un focus particulier sur l'imagerie pour MUSIC.

Il intervient régulièrement dans les symposiums nationaux et internationaux et a écrit de nombreux articles scientifiques, principalement sur l'électrophysiologie et l'ablation par radiofréquence, et plus particulièrement sur les arythmies atriales et ventriculaires.

Il s'est vu attribuer le prix Medtronic en 1997 pour le traitement électrique des arythmies atriales, le prix Nativelle en 2001 pour son travail sur le Flutter atrial gauche et il a reçu en 2008, avec son équipe à Pessac, le Prix Eloi Collery de l'Académie nationale de médecine pour son travail sur les arythmies atriales, diagnostic et thérapie par ablation par radio-fréquence. En 2009, il a également reçu le prix du Best Paper Award for Clinical Science du journal *Circulation*. Enfin, il a reçu le prix Lamonica de l'Académie des sciences en 2011.

Il travaille actuellement sur l'ablation des arythmies atriales et ventriculaires avec une emphase particulière sur l'intégration par imagerie avancée et modélisation pour guider les procédures d'ablation.